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星期六信阳·现场

中共信阳市委宣传部信阳市文明办信阳晚报社宣

后续报道

信阳消息（首席记者韩蕾
周涛）

10

月
9

日，本报在
A5

版以
《摊点“占领”人行道光靠“撵人”

能行吗？ 》为题，报道了民桥北面
桥头下边，不少摊贩长期在此占道
经营出售瓜果蔬菜，形成了马路市
场，阻塞交通，造成周边车辆出行
困难。

有市民致电本报称，报道刊登
后，引起了相关部门的高度重视，

现在那里的情况好多了。 “马路市
场没了，道路明显宽敞多了。 ”前
日，家住民桥附近的王先生兴奋地
告诉记者，民桥下的马路市场经过
整治， 这段时间没有商贩再来卖
菜，道路畅通了，人们出行也方便
多了。

昨日早上
7

时
30

分，记者在
民桥北边的桥下看到，道路两侧很
少有流动商贩的身影，仅有的几名
商贩也都把摊子摆在了河市场
东面的空地上。 虽然是早高峰时
期，车流量比较大，但没有了占道
经营的干扰，交通颇为通畅。

“以前，路两边都是小摊，我每
次来这边拉垃圾的时候，垃圾车都
走不过去，有一次因为碰着了一个
菜贩子的三轮车，他还跟我吵了起

来。 ”一名正在清扫垃圾的环卫工
告诉记者，近期，这个现象就有所
改观，商贩没了，连垃圾都少了。

“应该有一个星期了， 城管每
天早上

6

点就在这等着，劝说这些
小商贩们去市场里面卖菜。 ”附近
的居民对记者说。

随后，记者从市城市管理综合
执法局河大队了解到，一个多星
期以来，执法队员轮流加班，每天早
上

6

点都会在民桥桥头，对小贩们
进行劝阻，让他们到菜市场里面去，

不要进行占道经营。同时，记者还了
解到，执法队员在对该路段进行重
点整治的同时，也在考虑如何能够
对该市场建立长效机制，把整治成
果长期保留下来。

“马路市场没了， 出行方便
了，我们自然也高兴了。 希望这样
的状态能持续下去，这条‘通途’

能持久， 不要让我们空欢喜一
场。 ” 河大市场的商户李师傅
说。 对于该路段的情况，本报也将
持续关注下去。

民桥下马路市场得到整治

市民期盼这条“通途”能持久

时间：

22

日
16

时许
地点：湖东大道与

107

国道交叉口
拍摄者：李春晓

几位占道经营的商贩将自己的水果摊摆在了路边的
公益宣传牌旁边，一边是醒目的“创文明城，掀文明潮，育
文明人，铸文明魂”的宣传标语，另一边则是不合时宜的
占道经营。如此摆摊，凸显出来的不仅是商贩薄弱的守规
经营意识，还有相关部门在有效监管上的缺失。

如此摆摊，当治理！
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上图昨日
7

时许，民
桥北面桥下道路畅通

右图
8

日早上，此处占
道经营严重，车辆寸步难行
首席记者周涛摄


